
 ATA DA 06ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 10 DE MAIO 
DE 2017 

Sessão Legislativa ano 2.017. 

 

Às vinte horas e sete minutos do décimo dia do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, 

na sala de sessões “Salvador Aliberti” da Câmara Municipal de Fernando Prestes, sob a 

presidência do edil Edson Luiz Vergani, secretariou os trabalhos o edil Weslen Luis dos 

Santos que observou a presença dos demais vereadores que compõem a Casa: Dener Luiz 

Miola, Geraldo da Silva, Mariel Sebastião Rocha, Mauricio José Junchetti, Mizael 

Fernando Gibertoni, Ronaldo Ravazzi Amado e Valdireni Aparecida Doce Porfida. Após a 

leitura do texto bíblico, o Senhor presidente requereu  um minuto de silêncio pelo 

falecimento das Senhoras Lucinda Teixeira da Silva, Iraci Nunes de Morais e Elza 

Lavrini.  Em seguida foi requerido a dispensa da leitura da ata pelo nobre vereador Mariel 

Sebastião Rocha, tendo em vista que todos os vereadores têm a cópia da ata em mãos, que 

colocada em votação mereceu aprovação por unanimidade de votos, sem discussão, 

determinando também a leitura da matéria do expediente que foi a seguinte: Leitura da 

Mensagem nº023/2017 de autoria do Executivo Municipal encaminhando o Projeto de 

Lei Ordinário nº08/2017 que Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio de 

2.018/2021 e dá outras providências; Leitura da Mensagem nº024/2017 do Executivo 

Municipal encaminhando o Projeto de Lei Ordinário nº09/2017 - Estabelece as 

Diretrizes a serem observadas na elaboração da Lei Orçamentária do Município para 

o Exercício de 2.018 e dá outras providências, após a leitura das mensagens o 

Presidente desta Casa de Leis comunicou aos nobres vereadores e a todos os 

interessados que os aludidos processos encontram – se a disposição na Secretaria da 

Câmara Municipal para análise e sugestões; Mensagem nº025/2017 de autoria do 

Executivo Municipal encaminhando o Projeto de Lei Ordinário nº 10/2017 que Dá nova 

redação ao artigo 2º, seus incisos, bem como o § 1º da Lei Municipal 1.891, de 15 de março 

de 2007, que criou o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 

de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais 

da Educação – FUNDEB, do Município de Fernando Prestes – SP”, encaminhado para as 

comissões competentes. REQUERIMENTOS: de autoria do edil Mauricio José Junchetti nº 

26/2017 – Instalação de Balança Municipal; nº27/2017 – Audiência Pública destinado a 

Segurança do Município;  de autoria do edil Weslen Luis dos Santos  nº 28/2017  - 

Cobertura no portão de entrada dos alunos da Escola Pró-infância; de autoria do edil Mariel 

Sebastião Rocha nº29/2017 – Manutenção de todos os aparelhos de Ar condicionados; 

nº30/2017 – Colocação de grades, refletores e câmeras de segurança; de autoria do edil 

Weslen Luis dos Santos nº31/2017 – Pavimentação asfáltica; de autoria do edil Geraldo da 

Silva nº32/2017 – Rever o processo de doação de área no parque Industrial do Distrito de 

Agulha;  de autoria do edil Dener Luiz Miola nº33/2017 – Relatório detalhado de horas 

extraordinárias pagas aos servidores públicos municipais e o percentual de gastos mensais 

da administração com servidores. Fizeram uso da palavra na hora do expediente os edis: 

Ronaldo Ravazzi Amado, Geraldo da Silva, Valdireni Aparecida Doce Porfida, Mauricio 

José Junchetti, Mizael Fernando Gibertoni, Dener Luiz Miola, Mariel Sebastião Rocha, 

Weslen Luis dos Santos e Edson Luiz Vergani. Continuavam presentes os nove vereadores. 



Constou na Ordem do Dia: Requerimentos discutidos e aprovados por unanimidade em 

discussão única, exceto o requerimento nº32/2017 que foi aprovado por maioria absoluta de 

votos, ou seja, 5 votos favoráveis e 4 votos contrários, sendo que o edil Mizael Fernando 

Gibertoni solicitou que se constasse em ata a justificativa de seu voto contrário ao 

requerimento nº32/2017 - Rever o processo de doação de área no parque Industrial do 

Distrito de Agulha: Sou contra este requerimento, pois este tem por objetivo rever o 

processo de doação. Processo este que foi aprovado por esta Câmara, e no referido 

requerimento não foi apontada nenhuma irregularidade, tão pouco foi apresentada uma 

demanda de outras empresas que tenham interesses em se instalarem no Distrito de 

Agulha”. Projeto de Lei Complementar nº14/2017 discutido e aprovado por unanimidade 

em segunda discussão;  Projeto de Lei Complementar nº15/2017 discutido e aprovado por 

unanimidade em segunda discussão, Projeto de Lei Ordinário nº10/2017 discutido e 

aprovado por unanimidade em única discussão.  Fez uso da Palavra em explicações 

pessoais o edil: Edson Luiz Vergani. Estiveram presentes à sessão: vários Munícipes. Nada 

mais havendo a ser tratado, encerrou-se a sessão às vinte e uma horas e trinta minutos, 

convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária a realizar-se no dia vinte e 

quatro de maio, às vinte horas, quarta quarta-feira do mês. Quando na oportunidade será 

colocado em primeira discussão e votação os Projetos de Leis ordinários n.ºs 08/2017 que 

Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio de 2.018/2021 e dá outras 

providências e o Projeto de Lei Ordinário nº09/2017 - Estabelece as Diretrizes a serem 

observadas na elaboração da Lei Orçamentária do Município para o Exercício de 2.018 e 

dá outras providências. Para constar, eu, _________________________ Ana Paula 

Ravazzi Palma, Diretora da Secretaria, lavrei a presente ata. 

 




